

SpaceX retira su solicitud de financiación de las terminales de Starlink en Ucrania

Image not found or type unknown



Spacex

Houston, 18 oct (RHC) El director general de SpaceX, Elon Musk, confirmó este lunes las afirmaciones de que el Gobierno estadounidense podría pagar por los servicios de las terminales Starlink en Ucrania.

"SpaceX ya ha retirado su solicitud de financiación", tuiteó el magnate en respuesta a un artículo de Politico que afirmaba que el Pentágono está considerando pagar a SpaceX por la red de satélites. "Para ser precisos, se enviaron 25.300 terminales a Ucrania, pero, en la actualidad, solo 10.630 están pagando el servicio", agregó Musk.

Se reporta que el Pentágono estaba estudiando la posibilidad de asignar fondos para Starlink, que garantizaría un sistema de comunicaciones por satélite en Ucrania, después de que Musk explicara que ya no podrá financiar los terminales en ese país, y pidiera al Gobierno estadounidense que se hiciera cargo.

En esta misma jornada, el periódico Financial Times reportó que el alto representante de la Unión Europea para los Asuntos Exteriores de la UE, Josep Borrell, ha dado instrucciones a los funcionarios europeos para que preparen planes de refuerzo y distribución de la cobertura de Internet en Ucrania, con la posibilidad de cubrir los costes de los sistemas de Starlink. (Tomado de RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/302220-spacex-retira-su-solicitud-de-financiacion-de-las-terminales-de-starlink-en-ucrania>



Radio Habana Cuba